
Câmara de Vereadores de Apiúna
Estado de Santa Catarina

REUNIÃO COM O DENIT

O Presidente da Câmara
Municipal de Apiúna, Jorge
Bernardi esteve presente neste
último dia 21/10 em reunião na
sede do DENIT em Rio do Sul,
onde entre as demais
autoridades presentes,
apresentou ao engenheiro Yuri
do DENIT e ao representante da
PRF Policial Stanislau, uma
reivindicação para realocar a
lombada eletrônica do KM 101

da BR 470 para a localidade do Posto Fiscal a fim de proporcionar maior segurança aos
moradores e frequentadores deste bairro e também uma solução para melhorar a
travessia de pedestres nos acessos do centro, ao longo da avenida Quintino Bocaiúva.

Apiúna, 21 de Outubro de 2014.


